



## **MdB Dr. Thomas Gebhart kommt nach Büchelberg**

### **Mitgliederversammlung mit Neuwahlen**

Liebe Mitbürgerinnen und Mitbürger,

die CDU Büchelberg führt am **Dienstag, den 30. Juli 2013 um 19.00 Uhr** seine Mitgliederversammlung im Laurentiushof durch. Auf der Tagesordnung stehen die Rechenschaftsberichte der Vorstandschaft sowie deren Neuwahl. Aktuelle Themen der Kommunalpolitik werden von den Vertretern des Stadtrates und der Ortsbeiräte angesprochen. Die weitere Entwicklung von Bauland steht eng mit der Erhaltung von Kindergarten und Grundschule in Zusammenhang. Aber auch die Erhaltung und Wiederbelebung von Wohnraum im Altortbereich ist uns wichtig. Von den letzten vier Neuhausbebauungen lag nur ein Bauvorhaben im Neubaugebiet.



**Ab etwa 20.00 Uhr berichtet MdB Dr. Thomas Gebhart** von seiner Arbeit für die Südpfalz und steht zu einem Bürgergespräch bereit.

Dr. Thomas Gebhart besucht bei jeder Gelegenheit Büchelberg. Zuletzt war er beim Sommerfest des Obst und Gartenbauvereins bei uns. Er kennt uns und hat immer ein offenes Ohr für unsere Anliegen. Zuletzt baten wir ihn um Unterstützung für unsere Radwegeverbindung nach Minfeld / Kandel.

**Zu der Mitgliederversammlung und dem Gespräch mit MdB Dr. Thomas Gebhart sind alle Bürgerinnen und Bürger eingeladen.**

## **Liebe Bürgerinnen und Bürger von Büchelberg,**

seit 2009 vertrete ich als direkt gewählter Abgeordneter die Südpfalz im Deutschen Bundestag. Mein ständiger Anspruch heißt: eine ehrliche und zukunftsweisende Politik, mehr Inhalte und dafür weniger Show.

Im Mittelpunkt meiner Tätigkeit steht für mich die unermüdliche Arbeit für unsere Südpfalz und für die Belange der Menschen in unserer Region. Der ständige Dialog mit den Menschen vor Ort ist mir enorm wichtig – nicht erst in Wahlkampfzeiten! Daher habe ich mich auch bewusst gegen Nebentätigkeiten entschieden, um mich voll und ganz meiner Abgeordnetentätigkeit widmen zu können.

In der letzten Legislaturperiode konnten wir vieles erreichen, was auch den Menschen in unserer Region zugutekommt. Hier einige Beispiele:

Der Bund übernimmt die Kosten für die Grundsicherung. Für den Kreishaushalt in Germersheim bedeutet dies im nächsten Jahr eine Entlastung um 2,4 Mio. Euro (im Vgl. zu 2011).

Die Ausbildung der Handwerksberufe bei der Bundespolizei in Bad Bergzabern wird fortgesetzt.

Ich kämpfe vehement für den Bau der zweiten Rheinbrücke bei Wörth. Der Bund hat – auch auf mein Drängen hin – alle notwendigen Entscheidungen getroffen. Die Landesregierungen auf beiden Seiten des Rheins bleiben am Zug.

Büchelberg liegt inmitten des Bienwalds, einer wunderschönen Naturlandschaft. Ich setze mich für eine nachhaltige Entwicklung ein, die ökonomische und ökologische Erfordernisse miteinander in Einklang bringt. Auch die grenzüberschreitende Zusammenarbeit liegt mir am Herzen. Daher biete ich mit meinem französischen Kollegen auf elsässischer Seite regelmäßig Bürgersprechstunden an.

Ich möchte den Dialog mit den Menschen vor Ort und meine Arbeit für die Südpfalz gerne fortsetzen. Wenn Sie Fragen an mich haben oder an weiteren Informationen interessiert sind, melden Sie sich unter [kontakt@thomas-gebhart.de](mailto:kontakt@thomas-gebhart.de), telefonisch unter 06341 9346-0 oder sprechen Sie mich an. Alle Themen und Informationen finden Sie stets unter [www.thomas-gebhart.de](http://www.thomas-gebhart.de)

Ich freue mich, von Ihnen zu hören.

Herzliche Grüße  
Ihr  
Thomas Gebhart

***CDU Büchelberg***

Impressum: CDU Ortsverband Büchelberg, Klaus Rinnert